

Turismo y Transporte

## Parque Tantauco - Chile

27/12/2011



### Parque Tantauco, exploración y aventura en el fin del mundo

- Actividades al aire libre, atractivos naturales e infraestructura de alto nivel hacen del parque un lugar imperdible a la hora de elegir un panorama distinto para estas vacaciones.
- El lugar será el escenario de la única carrera de exploración a nivel mundial y una de las más importantes de Chile: Tantauco Exploration Race.

Con sus 118.000 hectáreas, ubicado al sur de la Isla grande de Chiloé, Parque Tantauco es uno de los territorios más vírgenes de nuestro país y uno de los más ricos en biodiversidad endémica a nivel mundial. El Parque sorprende a muchos de sus visitantes por el impresionante número de interesantes ecosistemas y variadas especies, que son observadas gracias a las múltiples actividades que presenta, como también a través de sus senderos, puentes y miradores que tienen como objetivo entregar al turista el mayor acercamiento con la naturaleza.

Parque Tantauco es un lugar único, un paraíso terrenal que entrega todas las herramientas y comodidades para disfrutar en estas las vacaciones en estrecho contacto con la naturaleza. Los visitantes podrán encontrar atractivas actividades aptas para toda la familia como las caminatas por espectaculares senderos y playas, y las visitas al interesante huerto y vivero experimental. Además de tener varias alternativas de alojamiento en camping, domos o en el Hostal de Inio.

Para los aventureros y amantes de trekking existen senderos de alta dificultad y larga duración, donde pueden explorar por varios días el Parque, disfrutando de los refugios, acampando, y descubriendo la flora y fauna local.

Una buena idea para los más aventureros es internarse río arriba hasta el muelle del sendero transversal o recorrer el sendero de Quilanlar y caminar de vuelta a Inio por aproximadamente 4 kilómetros a través de un bosque Siempreverde en excelente estado de conservación. Además, el lugar es ideal para la práctica del kayak. Los campings de Inio y Chaiguata cuentan con kakaks sit-on-top dobles para ser arrendados por los visitantes. Con estos kayaks es posible remar por el Lago Chaiguata o por el río Inio, donde podrán observar muchas especies de aves como también divisar en forma sorpresiva a un huillín o coipo. Además, la zona de los canales que rodean la isla San Pedro es ideal para remar en kayaks de travesía, donde se pueden observar lobos marinos, toninas, chungungos y con suerte alguna ballena.

## **BUREAU DE PRENSA.COM de fecha 29/12/2011**

También, un paseo en lancha por el río es lo ideal. Medio día dura este entretenido paseo que recorre el río Inio partiendo por el muelle hasta su nacimiento, lo cual representa un trayecto de 14 kilómetros. En la navegación podrán conocer sus humedales, conocer aves y fauna nativa, y los impresionantes bosques inundados.

La única competencia de Exploración en el mundo

El hombre siempre busca investigar lugares y cosas nuevas y es por ese motivo, que

**Tantauco** Exploration Race es la única carrera de exploración en el mundo que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas, nuevos paisajes y encontrar lugares con historia a través de la orientación y del deporte aventura.

Esta competencia es un imperdible de los fanáticos del deporte extremo la cual se realizará en abril de 2012 en este escenario natural, en un sector de difícil acceso y de gran diversidad geográfica, que ampara una variada flora y fauna. La dureza y variedad de sus senderos junto a un clima impredecible hacen de esta carrera un reto.

Cada uno de los lugares de paso de la competencia, son íconos de importancia en el trayecto: una desembocadura de especial belleza, una cascada, cuevas, formaciones rocosas, hitos históricos donde vivió una cultura, avistamientos de ballenas, etc. Toda esta diversidad hace de **Tantauco** Exploration Race algo definitivamente superior a las clásicas carreras de aventura.

La carrera de **Tantauco** se desarrolla en tres días, donde se incluyen 4 tipos de disciplina: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación, esto último es fundamental, ya que el 80% de la carrera es en lugares donde no existen caminos, por lo cual se hace imprescindible que el equipo tenga un excelente orientador. Durante la noche el equipo descansa en un refugio designado. Ello si llega con luz día, hay casos en que los equipos que se pierden llegan a las 4am y la carrera parte nuevamente al día siguiente a las 8am...la carrera no espera, así que dormirán menos.

En **Tantauco** Exploration Race sólo participan 16 equipos duplas (mixtas y/o varones), donde 9 son equipos chilenos. Estos últimos son elegidos por una selección previa o "carrera selectiva" de 24 horas sin parar que se desarrollará el 14-15 de Enero en Bahía Coique, Lago Ranco.

"Una carrera de Exploración es algo que se ve realmente muy poco. Siempre las carreras se relacionan con condición física y rutas existentes. Nuestra propuesta usa el deporte como hilo conductor de desarrollo de la actividad, pero el "explorar" y el "descubrir" en un entorno único es el pilar fundamental y es la gran razón de que sea una carrera tan atractiva para los mejores corredores del medio nacional e internacional", señaló José Ignacio Bravo, director del Parque **Tantauco**.